



## Detailansicht des Registereintrags

### International Police Association Deutsche Sektion e.V.

Aktuell seit 08.07.2022 13:00:02

Frühere/-r Interessenvertreter/-in seit 02.07.2024

Eingetragener Verein (e. V.)

Eintrag nicht aktualisiert

Angaben teilweise verweigert

**Registernummer:** R004913

**Ersteintrag:** 08.07.2022

**Letzte Änderung:** –

**Jährliche Aktualisierung:** –

**Tätigkeitskategorie:** Berufsverband

**Kontaktdaten:** Adresse:

Intern. Police Association  
Deutsche Sektion e.V.  
Schulze-Delitzsch-Straße 4  
66450 Bexbach  
Deutschland

Telefonnummer: +496826510990

E-Mail-Adressen:

service@ipa-deutschland.de

Webseiten:

[www.ipa-deutschland.de](http://www.ipa-deutschland.de)

**Jährliche finanzielle Aufwendungen im Bereich der Interessenvertretung:**

Geschäftsjahr: 01/21 bis 12/21

620.001 bis 630.000 Euro

**Anzahl der Beschäftigten im Bereich der Interessenvertretung:**

1 bis 10

## **Vertretungsberechtigte Person(en):**

### **1. Oliver Hoffmann**

Funktion: Präsident

Telefonnummer: +496826510990

E-Mail-Adressen:

service@ipa-deutschland.de

## **Beschäftigte, die Interessenvertretung unmittelbar ausüben (0)**

### **Zahl der Mitglieder:**

54.000 Mitglieder am 24.04.2022

### **Mitgliedschaften (1):**

1. International Police Association

---

## **Beschreibung der Tätigkeit sowie Benennung der Interessen- und Vorhabenbereiche**

### **Interessen- und Vorhabenbereiche (2):**

Berufliche Bildung; Internationales Netzwerk

### **Die Interessenvertretung wird selbst betrieben**

### **Beschreibung der Tätigkeit:**

DIE INTERNATIONAL POLICE ASSOCIATION (IPA) IST

- der politisch und gewerkschaftlich unabhängige Zusammenschluß von Angehörigen des Polizeidienstes, ohne Unterschied von Rang, Geschlecht, Rasse, Hautfarbe, Sprache oder Religion  
- als größte Berufsvereinigung der Welt mit annähernd 360.000 Mitgliedern in derzeit 68 Staaten vertreten. Sie hat beratenden Status beim Wirtschafts- und Sozialrat der Vereinten Nationen und im Europarat  
- in ihren Statuten zur Einhaltung der Grundsätze der Menschenrechte verpflichtet, so wie sie im Jahr 1948 von den Vereinten Nationen erklärt wurden. Es ist ihre Absicht, Bande der Freundschaft und der Zusammenarbeit zwischen ihren Mitgliedern und den Mitgliedssektionen zu schaffen. Auf Grund ihres Zweckes und ihrer Ziele ist die IPA seit dem 25. Juli 1977 beim Europarat und seit dem 26. Juli 1995 bei den Vereinten Nationen mit beratendem Status in der Liste der nichtstaatlichen internationalen Organisationen registriert.

---

## **Auftraggeberinnen und Auftraggeber (0)**

---

## **Zuwendungen oder Zuschüsse der öffentlichen Hand**

Geschäftsjahr: 01/21 bis 12/21

Keine Zuwendungen oder Zuschüsse über 20.000 Euro erhalten.

## **Schenkungen Dritter**

---

Geschäftsjahr: 01/21 bis 12/21

Keine Schenkungen über 20.000 Euro erhalten.

## **Jahresabschlüsse/Rechenschaftsberichte**

---

Angabe verweigert

**Es bestehen handelsrechtliche Offenlegungspflichten:**

Nein